

02.10.2017

Platzverweis ignoriert – KVD übergibt 24-Jährigen der Polizei

Weil er einen Platzverweis ignorierte, ist ein 24-Jähriger in Polizeigewahrsam gekommen. Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) entdeckte den Mann am Donnerstagabend, 28. September 2017, im Zuge seines Streifgangs gegen 18 Uhr auf dem Berliner Platz. Da den Einsatzkräften bekannt war, dass gegen den Mann dort ein polizeiliches Aufenthaltsverbot bestand, sprachen sie ihn an und kontrollierten ihn. Der KVD verständigte eine Polizeistreife, die ihn dann auf die Dienststelle mitnahm.

KVD-Symbolfotos sind im Downloadbereich auf www.ludwigshafen.de verfügbar.